

# Festival À Films Ouverts - Ciné-débat : "Section Professionnelle"

Rédigé le 28 février 2019



Dans le cadre du Festival À Films Ouverts, BePax vous invite à la projection de la série documentaire "Section Professionnelle" suivi d'un débat animé par BePax en collaboration avec Média Animation.



Le [Festival À Films Ouverts](#) s'inscrit dans le cadre de la Journée Internationale de l'ONU pour la lutte contre les discriminations raciales. Un projet à double facette qui d'une part, invite à la créativité et l'expression, via un Concours de courts métrages et d'autre part, qui propose de décoder les stéréotypes via un Festival de Cinéma.

## "Section Professionnelle" par Safia Kessas et Joël Franka (2018, 8x26min)

On suit durant une année les élèves, les enseignants et le personnel de l'Athénée Royal Rive Gauche à Laeken. Une année mouvementée, aussi tumultueuse qu'enjouée, pleine des espoirs et des frustrations de cette micro-société. Projection de 3 des 8 épisodes.

### Inscriptions

Entrée gratuite - Inscription via le formulaire ci-dessous.



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120